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Compte-rendu du conseil de quartier Sud  

26 mars 2024 

 

 

Présent-e-s : 

➢ Richard PIERKOT, Président 

➢ Carine GAU, Adjointe au Maire en charge de la démocratie participative 

➢ Frédéric SZYMCZAK, Conseiller municipal délégué 

➢ Jean-François BONNEMAISON 

➢ Lucille ESSERTEL 

➢ Jean-Marie FOUQUEMBERG 

➢ Jacques LAMBERT 

➢ Yoan REDMANN 

➢ Adrien LARTISIEN, Collaborateur du Maire d’Orchies 

 
Information sur le projet d’olympiades de quartier 
 
Le projet prend forme, il est confirmé sur le week-end du 6 et 7 juillet. 5 à 7 clubs devraient 
participer ainsi que l’association Pévèle en transition pour animer des ateliers autour du 
développement durable. 
 
 
Groupe de travail sur un projet de parc canin 
 
Ce groupe est à l’initiative de Céline AVELINE, présidente du conseil de quartier Europe. 

L’idée est de réfléchir à un site qui serait dédié à la promenade en liberté des chiens. Cela 

aurait aussi comme vertu de créer du lien social entre propriétaires de chiens. 

 

Groupe de travail sur le civisme 

Proposé par Marie-Laure MEUNIER, conseillère de quartier Europe, ce groupe a pour 

vocation de travailler sur des outils de communication et des actions pour lutter contre les 

incivilités.  
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Vie du quartier 

Demande de vérifier l’état du réseau d’assainissement Sentier de la poste. 

Signalement de la vitesse excessive de chauffeurs du drive Leclerc. La direction de l’enseigne 

va être alertée. 

Problématique des voitures venant du garage Bosh et laissées sur le trottoir près du club 

cynophile.  Proposition de sensibiliser de nouveau le garage via la police municipale. 

Proposition d’un conseiller d’implanter une haie le long du garage Bosh pour masquer les 

véhicules accidentés et de mettre des panneaux d’interdiction de stationnement le long du 

fossé rue du Moulin de Beuvry. 

Signalement de comportements dangereux d’automobilistes venant déposer leur enfant au 

terrain synthétique de football. 

Demande d’un nettoyage du fossé rue du Moulin de Beuvry. 

Souhait des Ch’tis bonniers d’avoir plusieurs scenarii à débattre, avec plan à l’appui, pour la 

réfection des rues du quartier. 

Demande d’un conseiller de relancer le projet de parcours-santé autour du site des jardins 

familiaux près de la piscine. 

 

Tour d’horizon des projets municipaux 

Les travaux de la RD953 devraient démarrer d’ici quelques mois, les riverains et plus largement 

les habitants seront informés du déroulé et des incidences. Un conseiller demande une 

attention sur les conséquences potentielles pour les résidents des Six Bonniers avec des 

reports de circulation ou de stationnement. 

Il est rappelé les grands projets en cours et notamment les travaux de la future médiathèque. 


